

Cantará Orishas Cuba Isla Bella, por primera vez en vivo



La Habana, 23 mar (rhc).- Este sábado Orishas, la banda más representativa del hip hop cubano, interpretará en vivo, por primera vez en el mundo, su tema Cuba Isla Bella, en el concierto de cierre del festival Havana World Music, presidido por la cantautora cubana, Eme Alfonso.

Yotuel Romero, integrante de la agrupación que lleva 18 años sin presentarse en el país, informó que en el concierto, que se efectuará en el Parque Metropolitano de La Habana a las 12 de la madrugada, participarán todos los artistas que intervinieron en la grabación del sencillo. Romero agradeció a Eme Alfonso la invitación al festival y dijo que Orishas deseaba desde hacía tiempo tocar en La Habana, canciones que como A lo cubano, Atrevido o 537 Cuba, fueron escritas desde la nostalgia.

Alfonso anunció que la cita anual, que arriba este 2018 a su quinta edición ha acogido alrededor de 20 agrupaciones entre cubanas y foráneas.

Entre los invitados internacionales figuran Lolo Lovina, Swing Original Monks, Henry Cole y Villa Locura, The Chicken Brothers, La Banda Morisca, Gato Preto y Marinah (Ojos de Brujo), llegarán de países como Reino Unido, Ecuador, Puerto Rico, Australia, Alemania Y Mozambique.

Por el patio han actuado emblemáticos artistas como Síntesis, David Blanco, Haydee Milanés, Toques de Río e Interactivo.

(Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/158212-cantara-orishas-cuba-isla-bella-por-primera-vez-en-vivo>



Radio Habana Cuba